
 
 
今後の矢作川の整備について、矢作川と関わりのある地域の皆さまからご意見を伺いな

がら計画づくりを進めることを目的に、「第１回矢作川住民懇談会（岡崎会場）」を開催し

ました。 
参加いただいた住民の方々からは、中州の樹木伐採、生物の保護、親水エリアの整備な

ど多岐にわたる貴重なご意見をいただきました。 
 

開催日時 開催場所 参加者 

平成 20 年 7 月 5 日（土） 
10：00～12：00 

岡崎市福祉会館 69 名 

 
○ 住民懇談会開催状況 

事務局から河川整備計画（たたき台）について説明 
  

矢作川の図面（河口域～上流域）に意見を貼り付けていただきました 
 

 
 

「第 1 回矢作川住民懇談会（岡崎会場）」を開催！ 



○ 頂いた主なご意見 
＜治水＞ 

 鵜の首区間の改修をすることにより下流区間（13ｋ～23ｋ）での越水が心配で

す。 
 美矢井橋付近の樹木が多いので切って欲しい。水の流れが悪い。（16ｋ～17ｋ
付近） 

 中洲が毎年拡張し、しかも樹木の密生などで中洲の高さも高くなっているのが

現状。至急対策してください 
 大地震に対する対応は？（14～15k 付近） 

＜利水＞ 
 維持・低水流量が少なすぎます。（35k 付近） 
 パイプライン化による合理化が進んでいるのに、余った水はどこに行ってしま

うのでしょうか？（35k 付近） 
＜環境＞ 

 矢作川といえば水遊び魚とり、そんな雰囲気が消えて久しい。今後、復活を期

待したい。（24k 付近） 
 堤内側のバーベキュー施設はあるが、高水敷にも施設整備が欲しい。また、川

に行けるように樹木等の整備が欲しい。（27ｋ付近） 
 草をかき分けずに河原へ出れる進入路の整備ができるとよいと考える。300m
に一箇所ぐらい。（29ｋ付近） 

 ダムやせきを作るとき鮎などの遡上を考えているか。 
 治水が最優先されなければならないが、生物環境も充分考慮し、整備計画を進

めてほしい。（矢作ダム周辺） 
＜土砂管理＞ 

 矢作川・矢作ダムの堆砂除去を確実に実施していくことを最優先に。（矢作ダム

周辺） 
＜維持管理＞ 

 新幹線前後の堤防の西側の草刈りが半分程度なので全部刈ってもらえるとあり

がたい。（17k） 
 堤防で車が止められるスペースがあるとその周辺に大量のゴミが捨てられる。

一般者が入れないように「クサリ」を付ける。 
 
 


